

## **Hobby hat Konjunktur in Heubach**



Team-Relay: Just for fun - Das „Bike the Rock“ in Heubach kultiviert auch 2005 seine originelle Note. Das Team-Relay für Hobby-Biker gibt es in dieser Form sonst wohl nirgends. Am Samstagabend um 19 Uhr, praktisch im nahtlosen Übergang zur SWR-3-Dancenight gibt es als krönenden Abschluss der Hobby-Rennen quasi ein „Dinner for three.“ Ein Staffelfahren für Dreier-Teams in beliebiger Besetzung, das gute Laune macht für die anschließende Party. Drei Mal zwei Runden auf der 1,2 Kilometer langen Hobby-Runde.

„Es haben schon zahlreiche Werksteams, Ausstellerteams und reine Familienmannschaften ihr Interesse angemeldet“, weiß Eckhard Häffner von der Stadtverwaltung Heubach. Mindestens 20 Teams erwartet er zu einem Bike-Rennen, „just for fun“. Ein 50-Liter-Fass Heubacher Bier darf das Sieger-Trio davon rollen. Viele Zuschauer, gute Laune und gehört halt dazu- schwere Beine, sind aber auch für alle Platzierten inbegriffen.



„Wow“, sagen die Meisten nach der ersten Runde und dürfen dann noch mal ran. Da ist Musik drin. Nicht nur weil nebenbei noch die „Heubacher Mondstüpfler“ mit Guggenmusik für Stimmung sorgen.

Wo sonst können Bike-Enthusiasten und solche, die es zu werden nie beabsichtigt haben, eine solche originelle Kombination erleben?